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� 具体的なしぼり込みが出来そうな感じになった。 

� 中長期と短期的取組みと分けて書いてあり考えやすかった。 

� 参加者の皆さんも慣れてきて、意見が多く出ていた。 

� 資料９のように図で表わして頂け、グループ全体が一目で分かったので、活発な意見

が出たと思われました。 

� 新たな意見も出てこない、話しが回数増すごとに対策案が出てくるものである。これ

で良かったのかも！！ 

� 優先して取り組むべき施設が、見えてきたかなと思います。何が一番必要でかつ安全

を考えながらの話しもできました。 

� 前回よりも具体的にイメージすることができた。 

� 完全にテーマを絞って討論できたのでよかった。 

� 具合的な意見が出てきたからもう少し時間が。 

� ２回目のワークショップでの意見が取りまとめられているのがよかった。 

� 小中学校は義務教育学校として残してほしいという意見を伝えられたのでよかった

です。 

� マイクの音質が改善されたので、すごく聞きやすかったです！ご対応ありがとうござ

いました。 

� 皆さんの意見が前向きであった。 

� 施設の細部について話し合えて良かった。 

� A、B グループといろんな考え方（活用方法）を聞けて良かった。 

 

 

 

第３回ワークショップ ふりかえりシートご意見 

１ 今日の議論で良かったこと 
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� 施設以外の事でもっと地域活発化について話し合いたかった。 

� 市の公共施設として廃止になった場合でも建物の活用を考えてほしい（民間で利用し

てもらうなど）。 

� グループの方々も慣れてこられ、同一の思いが次々と出てきたので、今はありません。 

� 安全性の確保について、施設の設置位置等を考えると近年の災害状況からどこが安全

なのか、線引ができない。地区センター、公民館、集会施設を統合し、経費削減に努

める。…防災拠点的には、形状対策以上を求めてもきりが無い。 

� 内容の充実（深堀り）があった。 

� 野外教育活動センターのことをよく知らなかったが、最近、子供のイベントに参加し

たところ、定員に対して約 500％！で人気があり、びっくりした。廃止する必要ある

のかな？と思った。 

� やっぱり、地域を考えた時、学校が中心になるべきだと思った。存続してほしい。 

� 中核型地区センターの場所についての討議。 

� 今回のような地域の人達の意見が今後どのように生かされるのか…。 

� 前回、前々回のワークショップで出た意見が反映されていると思います。でも小中学

校の統廃合の話が教育委員会でも進んでいるそうですね。今回のワークショップで出

た意見をぜひ教育委員会の方にも伝えていただきたいです。よろしくお願いします。 

� 統廃合の決定権が誰にあるのか分からない（富山市なのか、教育委員会なのか）。 

� 何となく内容が見えてきた。具体的な話ができた。 

� 小学校に児童館が入る事が可能か確認願います。 

� 人工造雪機はリスクが大きいので利用方法が難しい。スキー場を残すために、切り捨

てられても仕方ない。 

� 特になし。 

� 造雪機の設置。 

２ 内容について言い足りなかったこと 
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〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変えない範囲で事務

局にて修正を行っている箇所があります。記載内容に表現、主旨の誤りがある場合には事務

局までお知らせください。 

� 良かった。 

� 各自意見が言えてよかったと思う。 

� 施設の複合化や廃止についてだけではなく、力ある地域づくりを目指すための施設

のあり方の議論も必要ではなかったか。 

� 何について話し合うのかを事前に説明され、わかりやすく進めて頂きました。 

� 自分自身、本題からずれた事、反省。 

� 施設の安全性の確保が最優先で、次に複合施設の配置が決まるのでは。 

� 各人の意見が多く出て良かった。 

� 意見が自然に言えるようで、ますます話しやすくなりました。 

� 時間配分が難しい。 

� 別にない。 

� 地域の人達だけで進められるのが良いと思いますが、市側からの話ももっと知りた

い。 

� 特になし。 

� 中身が多く、時間が短く感じられる。 

� 良かったと思った。 

� 早口で聞き取りにくかった。 

３ 今日のワークショップの進め方について 


